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Магистерская диссертация: 74 с., 3 рис., 11 табл., 55 источников 

 

ПРИБЫЛЬ, ФОРМИРОВАНИЕ ПРИБЫЛИ, ИСПОЛЬЗОВАНИЕ 

ПРИБЫЛИ, ПЛАНИРОВАНИЕ ПРИБЫЛИ, ФИНАНСОВЫЙ РЕЗУЛЬТАТ, 

БУХГАЛТЕРСКАЯ ПРИБЫЛЬ, ВАЛОВАЯ ПРИБЫЛЬ 

 

Целью исследований магистерской диссертации является определение 

основных направлений совершенствования формирования, распределения и 

использования прибыли ОАО «Брестский мясокомбинат». 

Актуальность магистерской работы обусловлена значением прибыли в 

текущей экономической ситуацией. Прибыль является важным источником 

финансирования развития и совершенствования производства, 

удовлетворения хозяйственных нужд, социальных потребностей работников и 

собственников используемого капитала. 

Объектом исследования является прибыль организации.  

Предмет исследования – механизм формирования и распределения 

прибыли ОАО «Брестский мясокомбинат». 

Научная новизна исследования состоит в систематизации теоретических 

положений и формировании практических рекомендаций в области 

формирования и распределения прибыли организации. Практическая 

значимость исследования состоит в возможности использования 

разработанных мероприятий по увеличению прибыли в практической 

деятельности ОАО «Брестский мясокомбинат». 

Областью возможного практического применения исследований работы 

являются субъекты хозяйствования Республики Беларусь. 

Магистерская диссертация является самостоятельно выполненным 

исследованием. 

  



 

Master's dissertation: 74 p., 3 fig., 11 tables, 55 sources. 

 

PROFIT, PROFIT GENERATION, PROFIT UTILIZATION, PROFIT 

PLANNING, FINANCIAL RESULT, ACCOUNTING PROFIT, GROSS PROFIT 

 

The purpose of research of the master's thesis is to determine the main 

directions for improving the formation, distribution and use of profits of Brest Meat 

Processing Plant OJSC. 

The relevance of master's work is due to the value of profit in the current 

economic situation. Profit is an important source of financing for the development 

and improvement of production, meeting economic needs, social needs of 

employees and owners of the capital used. 

The object of the study is the profit of the organization. 

The subject of the study is the mechanism for the formation and distribution 

of profits of Brest Meat Processing Plant OJSC. 

The scientific novelty of the study consists in the systematization of 

theoretical provisions and the formation of practical recommendations in the field of 

formation and distribution of profits of the organization. The practical significance 

of the study is the possibility of using the developed measures to increase profits in 

the practical activities of Brest Meat Processing Plant OJSC. 

The area of   possible practical application of work research is the subjects of 

business of the Republic of Belarus. 

The master's thesis is a self-made study. 

 


